

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 24, 2023 - 17:03



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Parakansalak, 23 Agustus 2023 - Aipda Yadicahyadi, seorang anggota polisi dari Rw 06 Desa Bojonglongok, melaksanakan kegiatan yang berfokus pada kesehatan dan kesadaran masyarakat. Pada hari Rabu, 23 Agustus 2023, pukul 09.30 WIB, Aipda Yadicahyadi beserta timnya turun ke lapangan untuk melaksanakan serangkaian kegiatan guna meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah pembagian masker kepada warga lingkup Rw.06 Desa Bojonglongok, pengguna jalan, dan warga masyarakat umum lainnya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mencegah timbulnya penyakit akibat kualitas udara yang buruk, terutama di tengah kondisi lingkungan

yang sering kali menghadapi masalah polusi udara.

Selain pembagian masker, Aipda Yadicahyadi juga memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya menggunakan masker ketika beraktivitas di luar ruangan. Langkah ini diambil sebagai bentuk perlindungan diri dan mencegah penyebaran penyakit, terutama dalam situasi pandemi yang belum sepenuhnya usai.

Selanjutnya, dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Aipda Yadicahyadi menyampaikan pesan penting kepada warga. Ia mengingatkan agar masyarakat lebih berhati-hati dalam mengambil keputusan terkait pekerjaan di luar negeri. Sosialisasi ini bertujuan untuk menghindarkan warga dari penipuan oleh pihak-pihak yang mengaku sebagai agen atau sponsor yang menjanjikan iming-iming gaji tinggi dan proses pemberangkatan yang mudah.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Aipda Yadicahyadi juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI". Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Aipda Yadicahyadi dan timnya ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam melindungi kesehatan masyarakat, mencegah kejahatan TPPO, dan menjaga keamanan wilayah. Semua langkah ini diambil dengan harapan dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman bagi warga Desa Bojonglongok.